



ことばの力



からだの力



こころの力

園長室だより



城南学園幼稚園

園長 太田友子

令和3年3月1日

「小学校につながる確かな学びの基礎を培う」幼稚園

子どもの成長が感じられるとき

- 生活発表会！ -

早くも弥生三月に入りました。



二月には生活発表会や雪遊び、保護者会主催の「おわかれ会」と大きな行事が続きました。緊急事態宣言再発令の延期中でしたが、皆さまのご協力を得て無事に開催でき、心から感謝申し上げます。子どもたちの成長を実感していただけたものと嬉しく思っております。コロナ禍の中、何とか開催しようとする園に対して、温かいねぎらいのことばをたくさんいただき、教職員一同大変励みになっております。今後とも気を引き締めて年度末まで頑張ってまいります。

開かれた保護者会

三年間にわたり、会長職を担っていただきました



三好健夫会長様ですが、本年度をもってお子さんと一緒に卒園となります。子どもたちのためならと、ご尽力いただきました。感謝の気持ちでいっぱいです。「私は何もしていません。役員の皆さんがやってくれるので・・・」といつもおっしゃっています。しかし、いつも行事が終わるたびに、「よかったですね」と安堵されるお姿が印象的でした。このたび、大阪市私立幼稚園連合会から表彰されましたのでお伝えいたします。皆さまとともにお喜び申しあげたいと思います。

次年度の役員意向調査を行ったところ、「どなたもいらっしやらないのなら引き受けてもいいですよ」という方が多く、開かれた雰囲気での保護者会活動のたまものであると有難く受け止めています。

保護者会活動では、「できるひとが、できるときに、できることを」が言われますが、その輪が徐々に広がっている手ごたえを感じています。

教育アンケートへの

ご協力、ありがとうございました！



アンケートは無記名がよいとのご意見を数名いただいています。本園のどこが特色で、何が課題となっているのかを明らかにするため、ご意見について再度お聞きしたり説明させていただいたりする場合がありますので、記名式にさせていただきます。言いたい放題、聞きっぱなしにならないよう、ご意見は一つ一つを全教職員で共有し、検討しているところです。この後、学校評価協議会を経て、幼稚園の評価を、3月末にHPに搭載いたします。ご協力をありがとうございました。

「善は急げ」即改善できることは実行！

- ・登降園時(午前保育)の混雑について、早速、時間差を設けて改善します。
- ・年中児のパン給食については、2月からパンを一つ増やしました。次年度以降、年中児は3学期から増やしていきます。
- ・個人情報については、入園時に写真利用の許可をいただいています。背中の名札が見える写真があったので削除しました。今後は留意します。
- ・園バス位置情報が分かるGPS機能を4月から実施します。
- ・次年度からパスワード付の動画等の配信システムを導入し、限定配信の充実を図ります。

「ご相談したら直ぐに対応して下さったので、安心してお預けできると思いました。」一年中児保護者
「担任の先生や園長先生に息子の事を何度も相談させていただきましたが、いつも親身に具体的なアドバイスを頂き、感謝申し上げます。」一年長児保護者

幼児期には、子どもの成長や子ども間のトラブルなどの心配ごとはあるのが当然です。担任を窓口にして、園全体で情報を共有しながら対応しています。

このようなご感想をいただき、園も保護者の皆さまから育てていただいていると実感しております。

「共に育てる」パートナーとして、今後とも宜しくお願いいたします。